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第 ４ ０ ８ 回 香 川 海 区 漁 業 調 整 委 員 会 議 事 録  

 

１ ． 開 催 年 月 日    令 和 ７ 年 ４ 月 １ 日   

午 後 １ 時 ４ ５ 分 ～ ２ 時 １ ５ 分  

 

２ ． 開 催 場 所     高 松 市 番 町 四 丁 目 １ 番 １ ０ 号  

           香 川 県 庁 本 館 １ ２ 階  大 会 議 室  

 

３ ． 出 席 し た 委 員  

       委   員   橋  本  時  雄  

〃   山  本  浩  智  

〃   北  野  廣  治  

〃      森    勝  喜  

〃     松  本  伊 三 郎  

 〃   木  下  一  彦  

〃   倉  本  伊 佐 生  

 〃   小  山  雅  司  

 〃     一  田  弘  樹  

 〃   嶋  野  勝  路  

 〃     北  尾  登 史 郎  

 〃     石  原  千 代 子  

 〃   筒  井  由  果  

 〃   島  瀬  勇  二  

 

４ ． 関 係 列 席 者  

   水産課、事務局 

漁業調整室長兼事務局長  植 田  豊 

      室 長 補 佐 兼 事 務 局 次 長   藤 原 宗 弘 

      室 長 補 佐 兼 事 務 局 次 長   大 山 憲 一 

        副     主     幹  小 林  武 

        主   任   技   師   丸 山 俊 輔 
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５．議事事項とその結果 

  第１号議案 「香川海区漁業調整委員会の会長及び会長代理の互選について」 

   会長に北尾委員、会長代理に山本委員が互選された。 

 

  第２号議案 「瀬戸内海広域漁業調整委員会の委員について」 

   次期の委員について、引き続き嶋野委員が務めることとなった。 

 

  第３号議案 「岡山、愛媛、広島各連合海区漁業調整委員会委員の選出について」 

   事務局から提示した案のとおり、岡山・香川連合海区委員、広島・香川連合海区委

員、愛媛・香川連合海区委員が選出された。 

 

６．議事のあらまし 

委員会の定刻となり、開会した後、植田室長が挨拶を行い、大山事務局次長が委員

を紹介した。会長選出までは植田室長が議事を進行し、議事録署名人に橋本委員と嶋

野委員を指名した。会長選出の後は、北尾会長が議長となり、議事を進行した。 

 

〔大山室長補佐〕 

 第23期香川海区漁業調整委員会委員の紹介 

〔小林副主幹〕 

 （事務局職員の自己紹介） 

 本日の委員会は、最初の委員会であるため、会長が選任されておりません。このため、 

今回は知事から招集させていただきました。従いまして、会長が選任されるまでの間は、 

慣例により県の方で仮議長職を務めさせていただきますので、よろしくお願いします。そ 

れでは植田室長お願いします。 

〔植田室長〕 

 議事に入る前に、本日の議事録署名人を指名いたします。議事録署名人は、橋本委員と 

嶋野委員にお願いしたいと思います。それでは、議題１「香川海区漁業調整委員会の会長 

及び会長代理の互選について」事務局より説明願います。 

〔小林副主幹〕 

 （資料１に基づいて説明） 

〔植田室長〕 

 事務局より説明のあったとおり、会長及び会長代理は委員の互選により選出されますが、 

いかがいたしましょうか。 

〔嶋野委員〕 

 会長には北尾委員、会長代理には山本委員にお願いしたいと思います。 

〔植田室長〕 

 ただいま、嶋野委員から会長には北尾委員、会長代理には山本委員との提案がございま 

したが、よろしいでしょうか。 

（ 全 委 員  異 議 な し ） 

〔植田室長〕 

 それでは、会長を北尾委員、会長代理を山本委員に決定いたします。以後の議長を北尾 
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会長にお願いいたします。ご協力ありがとうございました。 

〔小林副主幹〕 

 それでは、北尾会長、就任のご挨拶をお願いいたします。 

〔北尾委員〕 

 ただ今、第23期の海区委員会の会長に選出いただきました北尾でございます。大変な重 

責ということで身の引き締まる思いです。これから４年間、海区漁業調整委員会の議事運 

営につきまして、円滑に進めて参りたいと思いますのでよろしくお願いします。 

 また、先ほど知事なり、事務局長からご挨拶がございましたが、水産業を取り巻く環境 

は大変厳しいということでございます。今後、我々香川海区漁業調整委員会として香川県 

の漁業の振興に貢献できるよう、委員会の運営に努めてまいりたいと思います。委員の皆 

さんのご協力をよろしくお願いします。 

〔山本委員〕 

 会長代理ということで、重責を引き受けましたが、本来なら橋本委員に引き続きやって 

いただけると思っておりましたが、体調がすぐれないとのことで、３期目の私が引き受け 

ることになりました。香川県の漁業を取り巻く環境は難しい面が多々ありますが、できる 

限り調整ができるようにがんばってまいりたいと思いますので、よろしくお願いします。 

〔北尾会長〕 

 それでは、第２号議案「瀬戸内海広域漁業調整委員会の委員について」事務局より説明 

願います。 

〔小林副主幹〕 

 （資料２に基づいて説明） 

〔北尾会長〕 

 以上、事務局から説明がありました次期10月からの瀬戸内海広域漁業調整委員会の委員 

については、いかがしましょうか。ご提案ですが、引き続き嶋野委員にお願いするという 

のは、いかがでしょうか。 

（ 全 委 員  異 議 な し ） 

 それでは、次期の瀬戸内海広域漁業調整委員会委員については、引き続き、嶋野委員に 

お願いしたいと思います。では議題３の岡山、愛媛、広島各海区との連合海区漁業調整委 

員会委員の選出について、上程いたします。事務局説明をお願いします。 

〔小林副主幹〕 

 （資料３に基づいて説明） 

〔北尾会長〕 

 ただいま事務局から説明がありましたが、どのような方法で選出いたしましょうか。 

事務局の方で何か案はありますか。 

〔小林副主幹〕 

 （事務局案を配布し、説明） 

〔北尾会長〕 

 ただいま事務局から説明のあった考え方でよいかどうか、お諮りします。 

（ 全 委 員  異 議 な し ） 
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〔北尾会長〕 

 それでは、このように決定いたします。 

 次に、「その他」ですが、事務局の方で何か用意をしていますか。 

〔小林副主幹〕 

 令和７年度香川海区漁業調整委員会の開催計画（案）ついてご説明させていただきたい 

と思います。 

（資料４に基づいて説明） 

 また、次回の海区委員会は５月下旬を予定しております。その際にはＴＡＣ関連の諮問 

のほか、海区委員会の所掌事項や連合委員会の規程等について説明させていただく予定に 

しています。 

〔北尾会長〕 

 令和７年度はこのようなスケジュールで行う予定ですので、委員の皆様には、お忙しい 

とは存じますが、出席についてよろしくお願いします。 

 その他、何かご意見等ありますでしょうか。 

（ 全 委 員  特 に な し ） 

〔北尾会長〕 

 ないようですので、以上をもって第408回海区漁業調整委員会を閉会します。 

 長時間のご審議お疲れ様でした。 

 

 

〔閉  会   午後２時１５分〕 

 

 

  

上記は第４０８回香川海区漁業調整委員会の議事の顛末に相違ありません。 

 

                 議  長  北 尾  登 史 郎  

 

                 署名委員  橋 本  時 雄 

 

                 署名委員  嶋 野  勝 路  


